

新型コロナウイルス感染症拡大防止に向けた弊社取り組みについて

TOTOグループでは、従前より働き方改革に取り組んでいます。

新型コロナウイルス感染症拡大時においては、お客様、お取引先様、従業員ならびにそのご家族の安全を最優先とし、政府の基本的対処方針に則り、社内外での感染防止対策を徹底しています。

また、出社人数の削減、通勤による感染リスク回避のために以下の対策を講じています。

- ・在宅勤務、直行直帰、有給休暇の活用
- ・フレックスタイム制度、時差出勤の活用

特に、今回の緊急事態宣言対象地域においては、在宅勤務等可能な従業員(※)の出社人数7割以上減を目指し、積極的に在宅勤務等の実施を推進しています。

(※)生産・物流、施工・組立、アフターサービス等に関わる従業員を除く

また、以下の措置を継続して実施しています。

- ・感染防止のためのルールを策定し、国内外の拠点で周知徹底しています。
- ・出張・移動は中止し、オンライン会議を活用することで、人と人との接触を低減する取り組みを行っています。
- ・プライベートにおいても、緊急事態宣言対象地域では会食・旅行等は控えるよう指示しています。

今後も、在宅勤務等の推進による出社人数の削減とともに、各職場での「密」の回避など、人と人との接触を低減する取り組みをさらに推進してまいります。

2021年5月25日
TOTO株式会社